

JOHN D. LIU

Environmental documentary film maker and presenter

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Environment
- Society

John Dennis Liu, sebagai pembuat film dokumenter pemenang penghargaan, berbicara kepada para pendengarnya dengan cara yang benar-benar menarik dan memikat. Melalui presentasi multi-media dan film-filmnya, John telah berhasil mempengaruhi kebijakan di tingkat nasional dan regional, paling baru di Rwanda. Ia berhasil menjangkau khalayak dari latar belakang yang berbeda: pemimpin bisnis dan ekonom, akademisi, mahasiswa, pembuat kebijakan dan politisi, mengarahkan mereka ke tingkat motivasi yang lebih tinggi dan yang paling penting, tindakan.

Sebagai seorang Amerika yang telah tinggal di China selama lebih dari 30 tahun, John membantu membuka Biro Berita CBS di Beijing pada saat normalisasi hubungan antara AS dan Cina. Dalam sepuluh tahun dengan CBS News sebagai produser / kamerawan, audiensi internasional mendapatkan pandangan awal tentang Cina melalui matanya dan rasa ingin tahu yang kuat serta investigasi.

Di dunia dengan tantangan lingkungan yang semakin meningkat, John sementara itu menjadi salah satu pembuat film ekologi terkemuka. John telah menulis, memproduksi, dan menyutradarai film-film tentang berbagai ekosistem, perkembangan kota, hewan langka dan pengentasan kemiskinan. Banyak filmnya ditampilkan sebagai Laporan Bumi dan seri Kehidupan di BBC World. Awalnya bekerja di China dan Mongolia, ia sekarang berkeliling dunia dalam pembuatan film, penelitian dan presentasi.

John mendirikan Proyek Media Pendidikan Lingkungan (EEMP) pada tahun 1997. EEMP menggunakan televisi untuk menyampaikan pesan ekologis, pembangunan berkelanjutan, dan kesehatan masyarakat di Cina dan negara-negara lain. John juga merupakan kekuatan pendorong dalam penciptaan dan pengembangan Pusat Penelitian dan Referensi Lingkungan dan Pembangunan Berkelanjutan China (CESDRRC) di Badan Perlindungan Lingkungan Negara (SEPA), Jaringan Informasi HIV / AIDS China (CHAIN) dan Media Pendidikan Lingkungan Proyek (Mongolia).

John adalah Duta Besar Ekosistem Commonland di seluruh dunia sejak 2015. Commonland merangsang restorasi ekosistem skala besar pada skala planetary menggunakan metode 4 pengembalian, 3 zona, 20 tahun.

John terus mengembangkan keterampilan pembuatan film dan pengetahuan tentang restorasi ekosistem. Dia adalah seorang ahli asing di International Cultural Exchange Audio / Visual Publishing House dan dinobatkan sebagai Rekan Internasional Rothamsted untuk Ilmu Komunikasi oleh Rothamsted Research Institute di Inggris.

John telah menyampaikan presentasi kepada audiensi di seluruh dunia termasuk Royal Society, JP Morgan, Sky TV, The Green Cross, The Global Environment Facility, Wilson Centre for Scholars di Washington, Wilton Park Conference, Chatham House, The British Society, UNEP, Lembaga Jane Goodall, UNDP, Presiden Rwanda dan Ethiopia serta para Menteri Lingkungan Keuangan dari

berbagai negara pada pertemuan Fasilitas Lingkungan Global.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988